

Berhasil Ungkap Produksi Ganja, Bupati Beri Penghargaan Personil Satnarkoba Polres Jember

Achmad Sarjono - JEMBER.WARTASOSIAL.COM

Jan 8, 2024 - 14:34



JEMBER - Keberhasilan Satuan Reserse Narkoba Polres Jember Polda Jatim dalam mengungkapkan kasus produksi Ganja mendapat apresiasi dari Pemerintah Daerah Kabupaten Jember.

Apresiasi tersebut disampaikan langsung Bupati Jember, Ir H Hendy Siswanto STST, IPU saat Upacara Hari Jadi Kabupaten Jember ke 95 di Alun-alun Jember, Senin (8/01/2024)

“Pemerintah Kabupaten Jember sangat mengapresiasi kinerja Polres Jember dibawah pimpinan bapak AKBP Moh Nurhidayat SIK MM, yang telah berkomitmen memberantas peredaran Narkoba dan berhasil mengungkap kasus produksi Ganja,” ujar Bupati Jember, Ir H Hendy.

Menurut Bupati Jember, langkah Polres Jember ini telah menyelamatkan ratusan hingga ribuan generasi muda terhadap pengaruh narkoba.

“Pengungkapan adanya produksi ganja yang ditanam di rumah, ini sangat membanggakan masyarakat Jember sebab selama ini peredaran narkoba sangat meresahkan,” tambah Bupati Jember, Ir H Hendy.

Dikatan Bupati Jember, tidak terbayangkan jika barang haram itu beredar di Kabupaten Jember dimana banyak kalangan remaja dan generasi muda kita ikut terseret dalam penyalahgunaan narkoba.

“Semoga dengan kegigihan dan kesabaran anggota Polres Jember, yang berhasil mengungkap Produksi Ganja kedepannya bisa lebih maksimal lagi dalam penanganan pemberantasan penyalahgunaan narkoba,” ujar Hendy.

Menurut Bupati Jember, agar peredaran narkoba dapat diantisipasi dengan cepat dan tepat, diperlukan langkah-langkah tegas dalam menanggulangi peredaran di Kabupaten Jember.

Bupati juga berharap adanya kerjasama antara Pemkab Jember dengan seluruh komponen masyarakat supaya peredaran narkoba ini dapat di berantas secara bersama-sama.

Sementara itu Kapolres Jember AKBP Moh. Nurhidayat menegaskan bahwa pihaknya akan terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Kabupaten Jember termasuk pemberantasan dan peredaran Narkoba.

Namun demikian, pihaknya berharap adanya kolaborasi dan sinergitas dengan seluruh stakeholder yang ada termasuk elemen Masyarakat.

“Soal pemberantasan dan pencegahan Narkoba ini tentu kami perlu kolaborasi dan sinergi dengan berbagai pihak termasuk Masyarakat,” kata AKBP Nurhidayat.

Ia juga menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada Masyarakat yang telah banyak membantu pencegahan peredaran Narkoba di Jember.

“Kami yakin jika kita saling berkomitmen wilayah Kabupaten Jember ini bersih dari Narkoba, maka kita mampu memberantas peredaran barang haram itu di wilayah Kabupaten Jember ini,” pungkasnya. (*)